
 

Alexander Kolbow   
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An den 
Oberbürgermeister der Stadt Würzburg 
Herr Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg 

 

Würzburg, 04.05.2018 
 

 

Antrag: Vorrang von Geschosswohnungsbau 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

hiermit stellen wir, auch im Namen der SPD-Stadtratsfraktion folgenden Antrag: 
 
Der Stadtrat möge beschließen: 
In neuen Wohnquartieren ist der Geschosswohnungsbau vorrangig vor 
Einfamilienhäusern und Doppelhaushälften umzusetzen. Hierfür setzt die Stadt 
Würzburg eine geeignete Quote fest. 
 

Begründung: 
Würzburg besitzt einen angespannten Wohnungsmarkt mit seit Jahren steigenden 
Mieten. Trotz der Schaffung zahlreicher neuer Wohneinheiten in den vergangenen 
Jahren hat sich die Lage auf dem Wohnungsmarkt nicht entspannt. 
 
Um einer Zersiedelung – mit allen ihren negativen Begleiterscheinungen – und einen 
unnötigen Flächenverbrauch entgegen zu wirken, ist der Geschosswohnungsbau 
vorrangig umzusetzen. Er bietet eine deutlich bessere Ausnutzung der verfügbaren 
Fläche. 
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